

Ineficiencia

●La auditoría de la Contraloría a la Subsecretaría de Redes Asistenciales, del Ministerio de Salud, reveló ineficiencias al interior del Hospital Carlos van Buren de Valparaíso, en especial la casi nula práctica de trasplantes renales durante los dos últimos años, lo que dista de lo realizado por otros centros asistenciales de la zona y la Región Metropolitana.

Lo anterior deja al descubierto una realidad de carácter estructural al interior del Estado y evidencia que este

siempre será un peor asignador de recursos frente al mercado, una afirmación no sólo basada en los textos clásicos de economía, sino en la vasta experiencia histórica.

En efecto, al ajustar el sistema económico moderno de sus excesos y desbalances, se puede perfectamente combinar el principio de la libertad de mercado con el principio de equidad social, materia recogida por la doctrina de la economía social de mercado.

Lamentablemente, las ideologías de izquierda, que enmascaran sus objetivos bajo el lema del “progresismo”, intentan destruir la iniciativa privada, incrementando el poder del aparataje público, consiguiendo con ello aumentar la ineficiencia y el consiguiente derroche de los recursos fiscales.

¡Nada más alejado de lo que la población necesita!

Jorge Vidal Stuardo